



Blanko Tersedia, Warga Kota Yogya Bisa Cetak KTPel

YOGYA, TRIBUN - Setelah sempat terkendala kekosongan blanko, warga masyarakat Kota Yogya akhirnya bisa kembali melakukan percetakan kartu tanda penduduk elektronik (KTPel), Jumat (6/1/23). Sebagai informasi, habisnya stok blanko KTPel ini sudah menghambat layanan Pemkot Yogya sejak pertengahan Desember 2022 silam.

Kepala Bidang (Kabid) Pelayanan Kependudukan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Yogyakarta, Bram Prasetyo, mengatakan, bahwa

pihaknya sudah mendapat alokasi 6 ribu blanko e-KTP dari pemerintah pusat. Sehingga, ia pun bisa bernapas lega, karena layanan percetakan e-KTP yang sangat dibutuhkan warga masyarakat dapat digulirkan lagi.

"Kebutuhan cetak untuk KTPel pemula, penggantian kartu yang hilang atau rusak, perubahan data, terus layanan drive thru, hingga bantuan cetak e-KTP luar domisili sudah bisa dilayani," katanya.

Dia menjelaskan, dalam satu hari Disdukcapil Kota Yogyakarta bisa mencetak

sekitar 170 e-KTP, dengan beragam latar belakang permohonan. Alhasil, selama ketersediaan blanko habis sejak pertengahan Desember 2022 lalu, ada ribuan warga yang terpaksa memegang surat keterangan, sebagai pengganti sementara kartu tanda penduduknya.

"Yang jelas ada lebih dari 1.000 warga yang masuk dalam daftar tunggu cetak e-KTP. Semberi menunggu mereka diberikan surat keterangan sementara, ya, sebagai pengganti e-KTP," tandasnya.

Lebih lanjut, Bram memaparkan, warga yang sudah masuk daftar tunggu pun dapat langsung melakukan percetakan e-KTP di Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Yogya. Dengan syarat, membawa surat keterangan sementara, yang disertai e-KTP lama yang rusak, atau surat kehilangan jikalau kartunya raib.

"Bagi warga lain yang membutuhkan e-KTP, tetapi belum masuk dalam daftar tunggu, bisa juga langsung datang ke MPP, atau mendaftarkan diri dulu secara daring, semua dilayani," ujarnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005